## Semesterrückblick BAGRU Physik

DIE STUDENTENVERTRETUNG BAGRUNAWIPHYSIKHAT AUCHIN DIESEMWINTERSEMESTER WIEDER FLEISSIG GEARBEITET UND NEBEN DEN ÜBLICHEN FESTEN AUCH EINIGE NEUE VERANSTALTUNGEN EINGEFÜHRT, UM DEN ALLTAG IHRER STUDENT\*INNEN SOWOHL ZU ERLEICHTERN, ALS AUCH ZU VERSÜSSEN.

## **HTU AKTUELL**

ngefangen hat dieses Semester, wie jedes Wintersemester, mit dem ESTUT, das heuer unter dem Namen Endlich 18 sowohl Tutor\*innen als auch Erstsemestrige begeisterte. Unter der Leitung von Verena Lipic und Sabrina Michlmayer wurden die üblichen Veranstaltungen, wie das Abholen der Erstis und das jährlich stattfindende Würstl und Bier, erfolgreich über die Bühne gebracht. Doch dieses Jahr gab es auch eine neue Attraktion - die erste ESTUT Schnitzeljagd. Dabei wurden die Student\*innen mit kleinen Rätseln und Aufgaben durch ganz Graz geschickt und natürlich gab es als kleinen Anreiz auch Gutscheine für das nächste Event zu gewinnen.

Der Wandertag mit den Erstsemestrigen am 27. Oktober fand trotz schlechtem Wetter statt und ein paar wenige schafften es dem Nebel trotzend über die Rettenbachklamm zur Stephanienwarte mit kurzem Abstecher zur Basilika in Mariatrost. Wer heuer nicht dabei war, kann für nächstes Jahr auf besseres Wetter hoffen!

Ebenfalls zum ersten Mal gab es in diesem Semester ein Pub-Quiz in der Bar28. Die Gruppen bestanden hauptsächlich aus Erstsemestrigen und ihren Tutor\*innen, aber auch ein paar andere ließen es sich nicht nehmen bei diesem Spaß dabei zu sein und mitzumachen. Die Quizfragen waren bunt gemischt, von Physikerzitaten bis hin zur Songtexterkennung. Gewinner des Abends waren die Alphawölfe, eine Gruppe von Erstsemestrigen und ihren Tutor\*innen, die mit gemeinsamer Kraft und vereintem Wissen alle Fragen mit Bravour meistern konnten.

Eine weitere Neuheit dieses Jahr ist "SpielΦlm". Jeden zweiten Dienstag treffen sich Studierende um gemeinsam einen Spiele- oder Filmabend zu veranstalten. Dabei wird meist im Vorhinein abgestimmt was am jeweiligen Abend passiert und es können Ideen von allen Seiten mit einfließen. Organisiert werden die Veranstaltungen von Sabrina Michlmayer.

Neu eingeführt wurde dieses Semester außerdem "Studytalk und Suderzeit". Obwohl die BaGru Türe stets für alle offen steht, sei es für Fragen, Kritik oder Vorschläge, gibt es jetzt eine eigene Zeit für Studierende, in der sie zu uns kommen und frei über alles und jeden reden können. Ob in der Gruppe oder unter vier Augen steht jedem frei zu entscheiden. Also nicht scheu sein und einfach vorbeikommen! Jeden Donnerstag um 18:00, abwechselnd auf KF und TU im BaGru

Auch gab es im heurigen Jahr Seminare zur Weiterbildung in der Studienvertretung, mit Workshops zum Universitätsrecht, Arbeit in ehrenamtlichen Teams, Hochschulentwicklung und noch einigem mehr. Unsere Teilnehmer\*innen an den Seminaren haben sich die Zeit genommen, sich sowohl für sich selbst als auch für die anderen Studierenden weiterzubilden, damit die Studienvertreter\*innen auch in Zukunft alle Fragen und Anliegen bestmöglich beantworten und bearbeiten können. Teilnehmer\*innen der heurigen Seminare waren: Desmond Grossmann, Michael Jöbstl, Florian Kametriser, Verena Kogler, Simon Malacek, Yannis Marx, Sabrina Michlmayer, und Robert Schwarzl.

